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Comitato genitori del Comprensivo Aldo Moro 

Verbale assemblea n1 2021/2022 

 

Seregno, 3 novembre 2021 

 

In data odierna, in presenza e in videoconferenza (https://us05web.zoom.us/j/89985760147) 

si riunisce l’assemblea del Comitato genitori con il seguente ordine del giorno:  

 

1. Introduzione alle elezioni del Consiglio di istituto 

2. Relazione commissione mensa 

3. Relazione del tesoriere 

4. Relazione sullo stato dei lavori alla scuola dell’infanzia 

5. Relazione del gruppo Street Art 

6. Relazione su altri progetti 

7. Votazioni referenti commissione mensa 

8. Votazione dei componenti del direttivo del Comitato genitori 

9. Varie 

 

L’incontro si apre alle ore 20.15 

Genitori presenti in sala: 14 

Genitori presenti in remoto: 29 

Interventi: Francesco Digitalino, dirigente comprensivo Aldo Moro Seregno 

Presidente: Paola Agosta 

Segretario: Sergio Cima 

 

 

Paola Agosta, presidente uscente del direttivo del Comitato genitori del comprensivo Aldo 

Moro di Seregno, avvia la riunione e passa la parola al dirigente scolastico. 

 

Il dirigente Francesco Digitalino saluta i presenti e augura un proficuo rapporto di 

collaborazione tra scuola e genitori a partire dai temi all’ordine del giorno 

1 Introduzione alle elezioni del Consiglio di istituto 

Silvia Medici, membro uscente del Consiglio di istituto, spiega i compiti dei genitori membri 

del CDI in vista delle prossime elezioni per il rinnovo di questo organismo collegiale che si 

terranno il 29 novembre 2021. I genitori vengono invitati a presentare già durante la riunione 

la propria candidatura in modo da raggiungere il numero minimo di 8 candidati pari al 

numero di genitori presenti nel CDI.  
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2 Relazione commissione mensa 

Veronica Orlando e Fabrizio Milione relazionano sull’attività della Commissione mensa, 

l’organo di controllo della mensa delle scuole comunali di cui fanno parte i genitori dei vari 

comprensivi di Seregno. 

Veronica Orlando spiega che molte delle attività progettuali sono state sospese a causa 

dell’emergenza covid e si spera che possano riprendere al più presto. 

3 Relazione del tesoriere 

Il tesoriere Piergiuseppe Sciotti espone il rendiconto finanziario.  

Nel 2021 risultano in cassa  4.572 euro, cioè circa 1.524 euro per ogni plesso. Nel 2021 le 

spese sono state pari a 14 euro. 

4 Relazione sullo stato dei lavori alla scuola dell’infanzia 

Prende la parola il presidente uscente del CDI Emanuele Vaghi. Vaghi spiega le criticità 

della struttura della scuola Andersen, in particolare le infiltrazioni d’acqua dal tetto che 

hanno rese necessarie misure urgenti che però hanno creato altri problemi, come 

l’allagamento delle zone di passaggio dopo forti piogge. Vaghi riferisce che le istituzioni 

comunali da tempo hanno assicurato che l’edificio sarà ristrutturato ma l’inizio dei lavori ha 

subito continui slittamenti. Al momento sembra plausibile che possano essere avviati verso 

inizio primavera 2022.  

5 Relazione del gruppo Street Art 

Massimo Macrì, a nome del progetto Street Art, spiega che alcuni ostacoli tecnici imprevisti 

stanno rallentando l’installazione dell’opera. In particolare i tecnici del Comune devono 

valutare la tenuta del cappotto e la tenuta dell’opera stessa. Al momento non ci sono 

soluzioni ed è possibile che si debba rinunciare all’opera.  

Gli sponsor sono stati avvisati e il dirigente invierà loro una lettera, insieme alla 

dichiarazione per la detrazione, in cui spiegherà le difficolltà emerse con il conseguente 

ritardo nella realizzazione  e che i fondi donati vincolati alla realizzazione dell’opera potranno 

eventualmente essere utilizzati per allestire un’opera alternativa che il gruppo sta già 

valutando. 

6 Relazione su altri progetti 

Paola Agosta introduce il tema della ripresa delle consuete attività utili sia per rafforzare 

l’aggregazione tra genitori sia per la raccolta fondi.  

Spiega che a breve i genitori della scuola in collaborazione con gli insegnanti dei tre plessi, 

tramite il comitato, proporranno  dei progetti per le feste di Natale da sottoporre al dirigente. 

A tal fine si propone che si costituisca un gruppo per elaborare tali progetti. 

Sul lungo termine Agosta propone di tornare a organizzare il MAM, la festa prevista anche 

dal PTOF della scuola. Sospesa nel 2020 e nel 2021 causa emergenza covid forse potrà 
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essere organizzata nel 2022. Il dirigente, compatibilmente con lo situazione futura 

dell’emergenza, ha già dato il parere favorevole. I genitori presenti sono favorevoli a una 

organizzazione anticipata rispetto al solito: fine maggio anziché metà settembre. Anche per 

questo evento si dovranno costituire a breve dei gruppi che inizino a progettare i vari eventi.  

7 Votazioni referenti commissione mensa 

Si procede con la raccolta delle candidature alla commissione mensa e alla relativa 

votazione. 

Al momento della votazione i genitori votanti sono 16 in presenza, 32 in remoto per un totale 

di 48 genitori votanti. 

 

Candidati per la scuola dell’infanzia: Eva Caputo 

Candidati per la scuola primaria: Susanna Quintero 

Candidati per la scuola secondaria: Fabrizio Milione 

 

Risultano eletti a unanimità di voti: 

Infanzia: Eva Caputo 

Primaria: Susanna Quintero 

Secondaria: Fabrizio Milione  

8 Votazione dei componenti del direttivo del Comitato genitori 

Paola Agosta introduce le candidature al direttivo del comitato genitori. Spiega le funzioni e 

la composizione del direttivo (in base allo statuto del comitato). 

- Referenti di plesso (uno per plesso) che devono raccordare il lavoro dei 

rappresentanti di classe.  

- Tesoriere, che amministra i flussi in entrata e uscita 

- Segretario, che tiene traccia delle comunicazioni del comitato 

- Presidente, che si fa carico di coordinare le varie attività del comitato e portavoce 

delle istanze dei genitori.  

- Vicepresidente a supporto del presidente. 

 

Si raccolgono le candidature e si procede al voto. Al momento della votazione i genitori 

votanti sono 16 in presenza, 32 in remoto per un totale di: 48 

Elezione dei referenti di plesso 

Candidati come referenti della scuola dell’Infanzia: Lorena Slavi 

Candidati come referenti della scuola primaria: Katia Longoni; Cristina Veggian 

Candidati come referenti della scuola secondaria: Loredana di Lascio 

 

Esito delle votazioni 

Infanzia: Lorena Slavi (unanimità) 

Primaria: Katia Longoni (19 voti); Cristina Veggian (12 voti) 

Secondaria: Loredana di Lascio (unanimità) 
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Risultano eletti:  

Infanzia: Lorena Slavi 

Primaria: Katia Longoni 

Secondaria: Loredana di Lascio 

Elezione del tesoriere 

Candidato tesoriere: Piergiuseppe Sciotti 

Risulta eletto a unanimità di voti: Piergiuseppe Sciotti 

Elezione del segretario 

Candidato segretario: Sergio Cima 

Risulta eletto a unanimità di voti: Sergio Cima 

Elezione del vicepresidente 

Candidata a vicepresidente: Silvia Medici 

Risulta eletta a unanimità di voti: Silvia Medici 

Elezione del presidente 

Candidata a presidente: Paola Agosta 

Risulta eletta a unanimità di voti: Paola Agosta 

Composizione del direttivo per l’anno scolastico 2021/2022 

Presidente:     Paola Agosta 

Vicepresidente:   Silvia Medici 

Tesoriere:     Piergiuseppe Sciotti 

Referente scuola dell’infanzia:  Lorena Slavi 

Referente scuola primaria:   Katia Longoni 

Referente scuola secondaria: Loredana di Lascio 

Segretario:     Sergio Cima 

9 Varie 

I genitori intervengono per esporre alcune criticità da sottoporre all’attenzione della scuola. 

In particolare i genitori concordano sulla necessità di:  

- Calendarizzare open day in presenza. 

- Risolvere l’annoso problema del peso della cartella. I membri del CDI uscente 

presenti alla riunione ricordano l’impegno preso dal dirigente in consiglio di istituto a 

programmare una settimana di sorveglianza che coinvolga docenti, alunni e loro 

genitori. 

- Tenere sotto controllo i casi di pediculosi alla scuola dell’infanzia. 
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- Chiedere alla scuola di dare conto degli acquisti fatti tramite buoni. A tal proposito 

Paola Agosta spiega che il dirigente preparerà una circolare su questo tema. 

- Esporre ai genitori modi e tempi del progetto madrelingua. 

 

 

 

 

 

L’incontro si conclude alle 22.00 

 

Per il comitato 

Paola Agosta, presidente 

Sergio Cima, segretario 


